

# 玉名市立有明中学校

スクールプライド



生徒数 204名  
住所 玉名市大浜町1765-8  
TEL 0968-76-0136

## 本年度の教育目標

夢の実現に向けて、確かな学力、豊かな心、  
健康・体力を身につけた児童生徒の育成

☆今年度の生徒会のスローガン「誇り ～何事にも全力で挑戦し続ける学校へ～ です。  
これは、「有明中学校を誇れる学校にしたい」「有明中学校の生徒であることを誇りにしたい」という思いで、全校生徒及び教職員が一丸となって取り組んでいきたいと思ひます。

### (体育祭)

平成28年5月22日(日)に有明中学校体育祭が行われました。今年度は、熊本地震の影響もあり、中止や延期などの学校も多くある中、限られた期間での練習を行い、感謝の気持ちを常に持ちながら、各クラスで団結して取り組むことができました。最後には、被災地、地域、自分たちに向けてのエールを送り、有明中から熊本へ元気を届けることができたと思ひます。



### (「熊本の心」公開授業)

平成28年7月2日(土)の授業参観では、全クラスで道徳教育用郷土資料「熊本の心」の公開授業を行いました。

・「万田坑と共に」・「草泊まり」・「橋にかけた夢」  
・「新しい時代のために」・「碑に込められた願い」  
・「異国の地で生涯をささぐ」・「ノリ博士の信念」  
以上の資料を各クラスそれぞれで、広報用ビデオ等を活用しながら、玉名市や熊本県の先人や伝統、文化について学びました。



【玉名市出身の「木村鉄太」が相手のことを知り、自分自身が日本の役に立つような人間になろうと思ったように、これから立ち向かう相手を知り、社会に貢献できるような人にますます育ってほしいと思ひます。】

(「新しい時代のために」の授業者より)

### (校内水泳大会)

平成28年7月14日(木)に伝統の校内水泳大会を行いました。体育祭同様に団対抗戦で全校生徒が応援する中、とても盛り上がりました。前日まで悪天候が続き、開催が心配されましたが、当日は晴れ渡り強い日差しの中で力強く泳ぐ姿や声がかかるまで応援を頑張る姿を見ることができました。3年生にとって一つ一つ最後の行事となっていきますが、終わった後の満足感に満ちた笑顔が印象的でした。



(PTA教育講演会)：演題 「君たちに伝えたい幸せの法則」 講師 木下 晴弘 先生  
平成28年7月19日(火)にPTA教育講演会が実施されました。前日に玉名市民会館で保護者や教師向けに講演をされ、この日は有明中の生徒向けに講演をしていただきました。

幸せになるための3つの法則

- ①人に与えたものは必ず自分に還る
- ②自分への存在承認が幸せの第一歩となる
- ③あきらめず課題に向き合えたときに成長が始まる

(生徒の感想より)

「自分の目標に向かって決してあきらめずに向き合っていくことが自分自身の成長にもなり、自分の人生が光り輝くものになるということも学び、これからその努力をし続けることを頑張ってみようと思いました。」

どの生徒からもこれからの自分自身に向けての前向きな感想が聞かれる講演会となりました。



### (1年集団宿泊教室)

平成28年9月1日(木)から1泊2日で熊本県立天草青年の家において集団宿泊教室が行われました。当初6月に阿蘇へ行く予定でしたが、4月の熊本地震のため延期となり、場所も変更になりました。天草の海でのペーロン船・キャンドルの集い、オリエンテーリングなど、限られた時間でしたが班のメンバーで協力して多くの体験を行いました。

(生徒の感想より) あいさつ、5分前行動、協力すること、自分の役割への責任、話を聞く姿勢など、多くの大切なことを学ぶことができました。



### (2年生職場体験学習)

平成28年9月5日(月)～7日(水)の3日間、地域のたくさんの事業所の方々にご協力いただき、職場体験学習をおこないました。

(生徒の感想より)

・「あいさつ」「返事」はとても大切なことだと分かりました。お客さんもあいさつをされると笑顔でいられるし、返事は相手を安心させることができるからです。

・今回の経験したことをいかして、相手の気持ちになって心配りをしたり、服装、態度、言葉遣いに気をつけて大きな声で気持ちの良いあいさつをしていきたいと思います。



【保育園での読み聞かせ】



【消防署での訓練】

### (体育館外壁・屋根改修工事)

夏季休業中を通して、昨年の校舎の外壁改修に引き続き、体育館の外壁と屋根の改修工事が行われました。とても明るく、きれいになりました。

4月に起きた熊本地震による校舎への大きな破損等はありませんでしたが、ブロックの割れた所などは修繕をしてもらいました。

